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etelah mangkrak bertahun-tahun, Indonesia akhirnya meneken perjanjian ekstradisi dengan Singapura. Mangkraknya perjanjian ekstradisi ini 

Smembuat daftar koruptor yang bersembunyi di Negeri Singa terus bertambah. Kini, bak mendapatkan 'doping' pemerintah bisa berlari kencang 

menyeret pulang dan mengadil para pelaku kejahatan rasuah tersebut. Tak hanya itu, 'vitamin' juga disuntikkan Amerika Serikat (AS) terkait 

pemberantasan korupsi di negeri ini. Melalui program Badan Pembangunan Internasional AS (USAID) dana senilai US$ 9,9 juta atau setara Rp 142,1 miliar 

digelontorkan. Sebagai gambaran terbaru, secara perlahan Indeks Persepsi Korupsi Indonesia 2021 naik 1 poin dari tahun sebelumnya menjadi 38. Kabar baik, 

semoga membawa hasil baik.

(Baca	Hal	11)
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1.	Paulus	Tannos
Paulus Tannos adalah salah satu tersangka kasus 
korupsi e-KTP. Ia menjadi tersangka kasus e-KTP 
sejak 2019. Tannos berperan sebagai Direktur 
Utama PT Sandipala Arthaputra, salah satu 
perusahaan yang tergabung dalam Konsorsium 
PNRI yang mengerjakan proyek e-KTP. Tannos 
pernah pula diperiksa KPK pada Mei 2018 di 
Singapura. Pada 18 Mei 2017, Tannos juga 

memberi kesaksian di persidangan e-KTP melalui 
te lekonferensi  karena  sedang berada  di 
Singapura.KPK menyebut penyidik kesulitan 
karena masih dalam pandemi COVID.

2.	Nunun	Nurbaeti
Nunun Nurbaeti ditetapkan KPK sebagai tersangka 
kasus cek pelawat anggota DPR 1999-2004 untuk 
pemilihan Deputi Gubernur Senior BI tahun 2004, 

Miranda S Goeltom, pada 2011. Nunun tak 
langsung menyerahkan diri.Dia sempat kabur ke 
Singapura pada Maret 2011. Namun Nunun 
mengatakan kepergiannya ke Singapura itu untuk 
proses pengobatan. KPK akhirnya menangkap 
Nunun pada Desember 2011. Dia divonis 2 tahun 6 
bulan penjara oleh majelis hakim Pengadilan 
Tipikor pada 2012. Pada 2014, Nunun bebas.

3.	Muhammad	Nazaruddin
Mantan Bendahara Umum Partai Demokrat 
Muhammad Nazaruddin ditetapkan KPK sebagai 
tersangka kasus suap Wisma Atlet pada Juni 2011. 
Dia dikabarkan kabur ke sejumlah negara, salah 
satunya ke Singapura. Dia ditangkap dengan 
bantuan Interpol di Kolombia pada Agustus 2011. 
Nazaruddin kemudian dihukum 13 tahun penjara 
untuk 2 kasus korupsi.
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Pada permukaan plastik, waktu 
bertahan hidup rata-rata strain asli 
virus corona, varian Alpha, Beta, 
Gamma, dan Delta masing-masing 
adalah 56 jam, 191,3 jam, 156,6 jam, 
59,3 jam, dan 114 jam.

Sementara varian Omicron, para 
peneliti Jepang melaporkan dalam 
bioRxiv sebelum peer review, bisa 
bertahan pada permukaan plastik 
hingga 193,5 jam. Pada sampel kulit 
dari mayat, waktu bertahan virus 
corona rata-rata adalah 8,6 jam untuk 
versi aslinya, 19,6 jam untuk Alpha, 
19,1 jam untuk Beta, 11,0 jam untuk 
Gamma, 16,8 jam untuk Delta, dan 21,1 
jam untuk Omicron.

Pada kulit manusia, semua varian 
virus corona benar-benar tidak aktif 
atau mati dengan 15 detik paparan 
pembersih tangan berbasis alkohol. 

"Oleh karena itu," para peneliti 
menyimpulkan, "sangat disarankan 
agar praktik pengendalian infeksi 
( k e b e r s i h a n  t a n g a n )  s a a t  i n i 
menggunakan disinfektan seperti 
yang diusulkan oleh Organisasi 
Kesehatan Dunia (WHO)". (ashar,isti, 
ant,rls/dya)

JAKARTA - I n d o n e s i a  m e n c a t a t 
sebanyak 4.878 kasus baru Covid-19, 
sehingga total menjadi 4.294.183, 
Selasa (25/1). Total kasus aktif kini 
sebanyak 24.856.DKI menyumbang 
jumlah kasus terbanyak dengan total 
2.190. Disusul oleh Jawa Barat total 
1.238 kasus, dan Banten dengan total 
844 kasus.

Pasien sembuh bertambah 869 
menjadi  4.125.080 DAN Pasien 
meninggal bertambah 20 menjadi 
144.247.Tercatat sebanyak 259.675 
spesimen diperiksa hari ini di seluruh 
Indonesia, sedangkan jumlah suspek 
sebanyak 7.483.

W a l h a s i l ,  p e m e r i n t a h 
memberlakukan PPKM level 2 atau 
level 3 untuk Jabodetabek hingga 31 
Januari 2022. Sebelumnya di Jakarta 
PPKM sudah turun ke level 1. Karena 
itu, sekarang sejumlah tempat publik, 
termasuk pusat perbelanjaan akan 
kembali membatasi pengunjung.

Sekretaris Eksekutif I Komite 
Penanganan Covid-19 dan Pemulihan 
Ekonomi Nasional Raden Pardede 
mengingatkan virus corona varian 
Omicron berbeda dengan varian 
Delta."Transimisi Omicron ini sangat 
c e p a t .  N a m u n  s a a t  i n i  t i n gka t 
hospitalisasi dan kematian masih 
lebih kecil dari Delta," ungkap Raden.

Di sisi lain, Raden tidak memungkiri 
kalau kasus kenaikan kasus Covid-19 
sedang terjadi di tanah air. Tapi yang 
perlu dikhawatirkan saat ini, menurut 
dia, adalah variabel tingkat hospitalisasi 
dan kematian."Yang paling penting 
dilakukan pemerintah saat ini adalah 
mencegah supaya tingkat hospitalisasi 
tidak naik dan bagaimana rumah sakit 
bisa lebih siap dibanding sebelumnya 
dan inilah yang saat ini dilakukan oleh 
Kementerian Kesehatan," ujarnya, 
Selasa (25/1)

Menurut Raden, pemerintah terus 
mempercepat vaksinasi penguat 
untuk menekan hospitalisasi dan 
kematian. Ia pun mengimbau agar 
selain terus mengikuti protokol 
kesehatan masyarakat bisa meningkat- 
kan daya tahan tubuh dengan makan 

makanan sehat, tidur cukup, serta 
mengonsumsi vitamin D dan K.

"Pemerintah mempersiapkan 
kalau sampai ada gejolak di RS, 
masyarakat bisa menjaga kesehatan 
agar tingkat kematian tidak tinggi. 
Kalau bergejala, segera di rumah saja," 
kata Raden.

Omicron	Mulai	Dominasi
Di sisi lain, Ahli epidemiologi 

Pandu Riono dari Fakultas Kesehatan 
Masyarakat (FKM) Universitas Indo-
nesia menyebut varian Omicron sudah 
mulai mendominasi di Indonesia, 
menggantikan Covid-19 varian Delta. 
S e t i d a k nya  h i n g g a  k i n i  s u d a h 
ditemukan di lebih dari 10 wilayah.

Mengutip data Kemenkes RI, 
Pandu menjelaskan penyebaran 
O m i c r o n  m e m a n g  t e r b a n y a k 
dilaporkan di Jawa Bali. Namun juga 
sudah menyebar ke provinsi lain. 
Pandu melanjutkan, publik jadi peran 
paling krusial melawan pandemi 
Covid-19. Lantaran pemerintah sudah 
membuka program vaksinasi booster, 
masyarakat khususnya 18 tahun ke 
atas yang sudah menerima vaksinasi 

Kasus Baru Corona RI Tembus 4 Ribu, 
Omicron Nempel Lebih Lama 

lengkap disarankan segera menerima 
vaksin Covid-19 dosis ketiga.

"Bila ada gejala di saluran napas, 
lakukan tes dan atau isolasi mandiri. 
Istirahat yang cukup dan konsumsi 
makanan yang bernutrisi. Kita semua 
bisa selamat," tuturnya dalam akun 
Twitter pribadinya. 

" K i n i  k a s u s  o m i c ro n  s u d a h 
mendominasi, Delta akan tersingkir 
pada populasi virus SarsCoV2 yang 
beredar mengindikasikan penduduk. 
Bagaimana prediksinya di Indonesia? 
Sudah pasti meningkat, salah satu 
faktor yang bantu perluasan ialah 
liburan tahun baru imlek," sambung dia.

Dalam penelitian terbaru, Omicron 
bisa  bertahan lebih lama pada 
permukaan plastik dan kulit manusia 
dibanding varian virus corona lainnya, 
termasuk Delta, peneliti  Jepang 
menemukan dalam tes laboratorium.

"Stabilitas lingkungan" yang tinggi, 
kemampuannya untuk tetap menular, 
mungkin telah membantu Omicron 
menggantikan Delta sebagai varian 
dominan dan menyebar dengan cepat, 
peneliti Jepang mengatakan, seperti 
dikutip Reuters. 

(Ilustrasi)	Corona	varian	Omicron	mulai	menyebabkan	kematian	kepada	pasien	yang	terinfeksi.	(foto.dok)

ATURAN NGEMAL 
HINGGA KONDANGAN 
SAAT PPKM LEVEL 
Aplikasi	Peduli	Lindungi
Salah satu aturan masuk mal dan berbagai 
tempat atau fasilitas umum lain adalah dengan 
menggunakan Peduli Lindungi. Kamu yang sudah 
vaksin bisa menunjukkan sertifikat dengan 
melakukan scan pada aplikasi tersebut. Jangan 
lupa untuk mempersiapkannya di smartphone 
masing-masing.

Aturan	Masuk	Supermarket
Supermarket, pasar tradisional, dan toko 
kelontong juga akan beroperasi sampai pukul 
21:00 sampai akhir bulan Januari 2022. Namun 
kapasitas pengunjungnya boleh sampai 75%..

Kapasitas	dan	Jam	Operasional	Mal
Level PPKM dinaikan, kini kapasitas mal tidak 
boleh 100%. Batas maksimal pengunjung hanya 
boleh sampai 50%. Selain itu, kunjungan orang-
orang yang masuk mal juga hanya bisa sampai 
pukul 21:00.

Anak	Kecil	Dilarang	Masuk
Aturan masuk mal terbaru lain yang patut 
diperhatikan adalah soal membawa anak. Mereka 
ya n g  b e ru si a  d i  b awa h  1 2  t a h u n  t i d a k 
diperkenankan untuk mengunjungi mal di 
wilayah-wilayah PPKM level 3.

Tempat	Bermain/Hidup	Ditutup
Sedangkan kamu yang ingin mengunjungi tempat 
hiburan tertentu di dalam mal sebaiknya 
pastikan jika tempat tersebut buka. Selama PPKM 
Level  3 ,  beberapa t idak diperkenankan 
beroperasi. Sedangkan di wilayah PPKM Level 2, 
anak-anak diperbolehkan untuk mengunjungi 
tempat bermain asalkan didampingi orang tua 
dan diminta untuk meninggalkan nomor telepon.

Resepsi	Pernikahan
Selain aturan masuk mal, ditingkatkannya level 
PPKM di Jawa dan Bali juga bisa mempengaruhi 
acara pernikahan. Berdasarkan Inmegdagri 
Nomor 43 Tahun 2021, resepsi boleh digelar di 
daerah-daerah yang diterapkan level 2 dan 3 tapi 
ada penyesuaian. Acara dapat dilakukan selama 
50 menit dan tamu undangan diperbolehkan 
makan dan minum. Untuk wilayah yang 
diberlakukan PPKM Level 2, pengunjungnya 
boleh maksimal 50% sedangkan untuk Level 3 
hanya bisa 25%.

Rabu (19/1/2022): 9 kasus

Kamis (20/1/2022): 7 kasus

Jumat (21/1/2022): 2 kasus

Sabtu (22/1/2022): 5 kasus

Minggu (23/1/2022): 14 kasus

Senin (24/1/2022): 7 kasus

Selasa (25/1/2022): 20 kasus

PENAMBAHAN KASUS KEMATIAN COVID-19 
SEMINGGU TERAKHIR 

1. DKI Jakarta 319
2. Kota Tangerang Selatan, Banten 8
3. Kota Tangerang, Banten 5
4. Kota Surabaya, Jawa Timur 6
5. Kabupaten Malang, Jawa Timur 1
6. Kota Malang, Jawa Timur 1
7. Kabupaten Madiun, Jawa Timur 1
8. Kabupaten Bandung, Jawa Barat 5
9. Kota Bandung, Jawa Barat 5
10. Kabupaten Karawang, Jawa Barat 3
11. Kabupaten Bandung Barat, Jawa Barat 1
12. Kota Depok, Jawa Barat 1
13. Kabupaten Bogor, Jawa Barat 1
14. Kabupaten Takalar, Sulawesi Selatan 1
15. Kota Mataram, Nusa Tenggara Barat 1
16. Kabupaten Sumbawa, NTB 1
17. Kota Semarang, Jawa Tengah 6
18. Kabupaten Cilacap, Jawa Tengah 1
19. Kabupaten Pekalongan, Jawa Tengah 1
20. Kabupaten Sukoharjo, Jawa Tengah 1

PERSEBARAN KASUS VARIAN OMICRON DI 
INDONESIA PER 24 JANUARI 2022.
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JAKARTA- Ketua DPR RI Puan 
Maharani mengatakan lembaganya 
siap mendukung penganggaran 
pemilihan umum (pemilu) serentak 
pada 14 Februari 2024. Untuk 
diketahui, Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) mulai tahun lalu mengusulkan 
anggaran sebesar Rp 86 triliun untuk 
Pemilu dan Pilkada Rp 26 triliun.

"DPR akan siap dukung, khususnya 
dalam hal anggaran di setiap tahapan 
demi penyelenggaraan pemilu yang 
makin baik," kata Puan dalam keterangan 
tertulis di Jakarta, Selasa (25/1).

Puan menegaskan bahwa negara 
harus menjamin hak konstitusi rakyat 
dengan memberikan jaminan terhadap 
pelaksanaan pemilu dengan asas 
langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, 
dan adil (luber jurdil).Puan juga 
mengapresiasi atas kesepakatan Pemilu 
2024 pada tanggal 14 Februari.Ia 
berharap keputusan ini membuat 
persiapan penyelenggaraan pesta 
demokrasi Indonesia itu makin matang.

"Kesepakatan yang diambil secara 
cermat dengan mempertimbangkan 
segala aspek adalah hal yang baik demi 
makin terjaminnya hak konstitusional 
warga dalam pemilu," kata Puan.

Diingatkan pula bahwa tahapan 
Pemilu harus dibuat dengan saksama. 
Di samping itu, penyusunan Peraturan 
KPU (PKPU) tentang Tahapan,  
Program, dan Jadwal Pemilu, semua 
harus mengedepankan kepentingan 
rakyat.Puan berharap pelaksanaan 
Pemilu 2024 pada tanggal 14 Februari 
akan memberikan waktu lebih banyak 
kepada KPU dalam mempersiapkan 
pilkada serentak pada tanggal 27 
November 2024.

Ia pun meminta Pemerintah untuk 
terus memfasilitasi setiap kebutuhan 
dalam tahapan pemilu."Persiapan 
h a r u s n y a  l e b i h  m a t a n g  a g a r  
kekurangan pemilu sebelumnya tidak 
terulang," kata Puan menegaskan. 
Puan juga mengajak masyarakat untuk 

berpartisipasi aktif dengan mengawal 
proses tahapan Pemilu 2024.Dengan 
begitu, dia berharap proses pemilu 
menjadi transparan dan meng-
akomodasi suara rakyat.

Diingatkan	Efesiensi
Sebelumnya, Wakil Ketua Komisi II 

DPR RI Saan Mustopa memberikan 
dua catatan penting terkait Pemilihan 
Umum (Pemilu) 2024, yakni mengenai 
efisiensi anggaran dan penetapan 
waktu pelaksanaan Pemilu. Hal 
tersebut disampaikan Saan saat Rapat 
Kerja Komisi II DPR RI dengan Menteri 
Dalam Negeri dan Rapat Dengar 
Pendapat dengan Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) dan Badan Pengawas 
Pemilu (Bawaslu). 

Terkait  Pemilu  2024,  Saan 
mengungkapkan KPU mengusulkan 
anggaran sebesar Rp86 triliun, 
sedangkan untuk Pilkada Rp26 triliun. 
"Terkait soal Pemilu 2024, saya ingin 
menyarankan dua hal, pertama 
efisiensi anggaran. Saya ingin nanti 
oleh KPU, Bawaslu dan DKPP terkait 
soal efisiensi anggaran, kita harus 
sama-sama menyadari bahwa situasi 
ekonomi kita (sedang) terdampak 
pandemi. Dan ini memang sulit dan 
bahkan menjadi salah satu fokus 
perhatian publik terkait soal anggaran 
ini,” kata Saan, Senin (24/1).

Politikus Partai NasDem itu 
menyatakan,  masalah efisiensi  
anggaran menjadi penting dengan 
memahami kondisi atau realitas 
ekonomi Indonesia di tengah pandemi 
Covid-19. Oleh karenanya, menurut 
Saan semua pihak juga harus 
memahami soal beban kerja dan 
kerumitan Pemilu 2024 yang akan 
datang tersebut. "Soal kerumitan ini, 
kalau misalnya tidak ada Pilkada di 
tahun yang sama, maka ini tidak terlalu 
masalah. Namun, karena ada Pilkada 
sehingga kita harus benar-benar 
meng-excercise secara detil, karena 

Pilkada memang tidak bisa di utak-
atik. Ini yang menjadi problem. Kita 
m e m a h a m i  b e b a n  k e r j a  
penyelenggara pasti akan berat dan 
tingkat kerumitan Pemilu juga akan 
berat," tuturnya.

Catatan yang kedua,  lanjut  
legislator dapil Jawa Barat VII itu, yaitu 
terkait dengan soal penetapan waktu 
pelaksanaan Pemilu. "Kita juga harus 
memperhatikan tentang efektivitas 
pemerintahan. Itu menjadi penting, 
karena di Pilkada ada petahana yang 
akan habis masa jabatanya," kata Saan.  
Saan mengatakan pertimbangan 
terhadap dua hal tersebut tidak akan 
mengurangi kualitas demokrasi dan 
kualitas dari Pemilu itu sendiri. 
"Sehingga output  Pemilu bisa  
dirasakan kemashlahatannya oleh 
masyarakat," ujarnya. 

N a m u n  d e m i k i a n  m e n u r u t  
pemerintah anggaran sebesar itu 
terlalu tinggi. Menteri Dalam Negeri 
Tito Karnavian Tito membandingkan 
dengan anggaran pemilihan umum di 
tahun-tahun sebelumnya.

"Kemarin membaca di media 
pengajuan Rp 86 triliun, jujur saja 
kami perlu melakukan exercise dan 
betul-betul melihat detail satu per satu 
angka tersebut karena lompatannya 
terlalu tinggi," kata Tito dalam Rapat 
Kerja dengan Komisi II Dewan 

Perwakilan Rakyat ,  Kamis,  16 
September 2021.

Tito menilai perlu efisiensi 
anggaran mengingat Indonesia kini 
masih dilanda pandemi Covid-19. Ia 
menyebut kondisi Covid-19 di Tanah 
Air memang sudah melandai hingga 
Indonesia dipuji banyak pemimpin 
dunia dan para ahli.

N a m u n ,  d i a  m e l a n j u t k a n ,  
pemerintah masih memiliki tugas 
p e n t i n g  u n t u k  m e m u l i h k a n  
perekonomian nasional yang sempat 
minus. "Ini yang mungkin berbeda 
dengan pemilu tahun sebelumnya, 
sehingga efisiensi dalam penganggaran 
p em ilu  b e t u l - b e t u l  ka m i  p e r-
timbangkan," ujar Tito Karnavian.

Dia membeberkan, total anggaran 
Pemilu 2014 sebesar lebih dari Rp 16 
triliun. Sedangkan pada Pemilu 2019, 
kata dia, anggarannya sebesar Rp 
27 ,479 tr i l iun .  Menurut  Ti to ,  
penambahan besaran anggaran dari 
pemilu ke pemilu tersebut terlalu 
besar.

"Dari 16 (triliun) ke 27 (triliun), ke 
86 (triliun), di saat kita sedang 
memerlukan biaya yang tidak sedikit 
untuk memulihkan ekonomi nasional," 
ucapnya. Apalagi, imbuhnya, tahapan 
Pemilu 2024 kemungkinan akan 
dimulai dari awal 2022. (ashar, 
ist,ant/dya)

KPU Usulkan Rp 86 T, DPR Dukung 
tapi Ingatkan Efesiensi 
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Anggaran Pemilu 2024

(Ilustrasi)	Anggaran	Pemilu	2024	telah	diajukan	oleh	KPU	tinggal	menunggu	perssetujuan	
agar	bisa	segera	dimulai	tahap	persiapan.	(foto.dok)

TAHAPAN, PROGRAM, DAN 
JADWAL PENYELENGGARAAN 
PEMILU TAHUN 2024 

Tahapan Pemilu dimulai 20 bulan sebelum hari 
pemungutan suara,

Pendaftaran partai politik tanggal 1-7 Agustus 
2022,

Penetapan partai politik peserta Pemilu tanggal 
14 Desember 2022,

Pembentukan PPK, PPS, dan PPLN tanggal 14 
Oktober 2022 - 13 Januari 2023,

Pemutakhiran data pemilih (coklit) 12 Februari - 
13 Maret 2023,

Pengajuan bakal calon DPR dan DPRD serta 

pendaftaran bakal calon DPD tanggal 1 - 14 Mei 
2023,

Pendaftaran bakal pasangan calon Presiden 
dan wakil presiden tanggal 7 - 13 September 
2023,

Penetapan DCT anggota DPR, DPD, dan DPRD 
serta penetapan Pasangan calon peserta 
pemilu presiden dan wakil presiden pada 
tanggal 11 Oktober 2023,

Durasi kampanye selama 120 hari Mulai 
tanggal 14 Oktober 2023 - 10 Februari 2024,

Hari pemungutan suara tanggal 14 Februari 
2024,

Rekapitulasi hasil penghitungan suara tanggal 
15 Februari - 20 Maret 2024,

Hari pemungutan suara Pilpres putaran 2 (jika 
ada) tanggal 12 Juni 2024.

Sumber : Berbafai Sumber Diolah
Penyelenggaraan Pengawasan Kegiatan Pendukung

PERBANDINGAN ANGGARAN PEMILUTAHAPAN, PROGRAM, DAN 
JADWAL PENYELENGGARAAN 
PEMILU TAHUN 2024 25.9

15.62

4.86
3.67 3.29

1.70

Dalam Triliun Rupiah

2014

2019
KET:
Data 2014 merupakan 
realisasi anggaran



DBD Serang Surabaya: 
1 Orang Meninggal, 15 Anak Terjangkit  
SURABAYA-Di  tengah pandemi 
Covid-19, wabah demam berdarah 
dengue (DBD) menyerang Surabaya. 
Diketahui sebanyak 15 anak di RW 10 
Kelurahan Menur Pumpungan, 
Kecamatan Sukol i loter jangkit . 
Terbaru, satu orang anak dikabarkan 
meninggal dunia Selasa (25/1).

”Iya sudah meninggal dunia jam 3 
subuh tadi,” kata Farid, pengurus RT 
0 6 /  RW  1 0  Ke l u r a h a n  M e n u r 
Pumpungan, ketika dihubungi.

Sebelum berpulang, menurut 
Fa r i d ,  a n a k  t e r s e b u t  s e m p a t 
mendapat perawatan medis di rumah 
sakit pada Selasa (25/1) dini hari. 
Siswa kelas 2 SD itu sempat pulang 
dari  rumah sakit  pada Minggu 
(23/1).”Selang sehari setelahnya pada 
Senin (24/1/) sore kembali masuk 
ICU rumah sakit,” ujar Farid.

F a r i d  m e n y e b u t ,  k a w a s a n 
pemukiman tersebut sedang darurat 
wabah DBD. Sebab belasan anak 
dikabarkan positif DBD.”Memang 
darurat karena sekarang sudah ada 
yang meninggal dunia jam 3 pagi tadi,” 
terang Farid.

Total terdapat 15 anak di RW 10 
Kelurahan Menur Pumpungan yang 
positif DBD sejak awal Januari. Wabah 
tersebut menjangkiti anak-anak di RT 
01 sampai RT 06.Sejak hal itu terjadi, 
warga sudah melaporkan ke pihak 
Puskesmas Sukolilo. Namun hanya 
diberikan abate yang berfungsi 
sebagai pembunuh jentik nyamuk di 
bak mandi dan tempat penampungan 
air.”Padahal warga ingin supaya 
dilakukan fogging,” tutur Farid.

Ketua RT 06/RW 10 Alim Mustofa 
menambahkan wabah DBD di RW 10 
meresahkan warga. Sebab, rentang 
waktu antar anak yang terjangkit DBD 
berdekatan.”Apalagi sampai sekarang 
tidak dilakukan fogging terhadap 
kawasan kampung,” kata Alim.

S e b e l u m n y a , 
Wakil Ketua Komisi B 
DPRD Surabaya Anas 
Karno mengatakan 
p i h a k n y a  s u d a h 
mendatangi  lokasi 
D B D 
mewabah."Kemarin 
(Senin, 24/1), saya 
m e n d a t a n g i 
permukiman warga 
yang sebagin anak-
anak terkana DBD. 
Saya sudah berbicara 
d e n g a n  K e t u a  R T 
untuk penanganan 
selanjutnya," kata di 
S u r a b a y a ,  S e l a s a 
(25/1).

M e n u r u t  A n a s , 
d a l a m  p e r t e m u a n 
t e r s e b u t ,  A n a s 
m e n d e n ga r  a d u a n 
dari para ketua RT dan 
ketua RW, yang dilanjutkan dengan 
menghubungi lurah serta kepala 
puskesmas."Warga minta supaya 
dilakukan fogging untuk mencegah 
penularan," ujarnya.

Anas kemudian menghubungi 
l u r a h  d a n  k e p a l a  p u s k e s m a s 
setempat. Permintaan itu kemudian 
disanggupi oleh pihak lurah dan 
k e p a l a  p u s k e s m a s . A n a s 
menyayangkan karena lambannya 
r e s p o n s  p i h a k  k e l u r a h a n  d a n 
Puskesmas untuk melakukan fogging 
d i  k a w a s a n  p e r k a m p u n g a n 
tersebut."Masa harus menunggu 
jumlah penderitanya banyak baru 
mau fogging," kata Anas.

Setelah melakukan pertemuan 
dengan para ketua RT dan ketua RW, 
Anas berkesempatan mengunjungi 
salah satu anak penderita DBD yang 
dirawat di rumah."Kami minta warga 
yang terkena DBD dirawat dengan 

baik oleh pihak Puskesmas," katanya.

Sudah	Diingatkan	Epidemiolog
Ahli epidemiologi lapangan dari 

Universitas Jenderal Soedirman 
(Unsoed), Yudhi Wibowo mengingatkan 
pemerintah daerah dan seluruh 
masyarakat  untuk mewaspadai 
peningkatan kasus demam berdarah 
dengue (DBD) saat musim hujan.

"Pada saat musim hujan seperti 
sekarang ini kelangsungan hidup 
nyamuk Aedes Aegypti akan lebih 
lama jika tingkat kelembaban tinggi, 
sehingga masyarakat perlu lebih 
waspada," katanya di Purwokerto, 
Banyumas.

Dia mengatakan salah satu upaya 
yang perlu dilakukan adalah meng-
intensifkan gerakan pemberantasan 
sarang nyamuk sebagai upaya anti-
sipasi penyakit DBD. Gerakan pem-
berantasan sarang nyamuk tersebut, 
kata dia, perlu melibatkan seluruh 
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l a p i s a n  m a s ya ra k a t  a g a r  i k u t 
berperan serta menjaga kebersihan 
lingkungan guna mencegah agar 
n y a m u k  A e d e s  A e g y p t i  t i d a k 
berkembang biak.

"Peran aktif masyarakat untuk 
bersama-sama melakukan upaya 
pencegahan perlu dilakukan, dengan 
harapan dapat mencegah nyamuk 
Aedes berkembang biak dan pada 
akhirnya menekan kasus penyakit 
demam berdarah," katanya.

Untuk meningkatkan kesadaran 
dan pemahaman masyarakat me-
ngenai pentingnya gerakan pem-
berantasan sarang nyamuk, peme-
rintah daerah perlu meningkatkan 
sosialisasi dan edukasi mengenai ke-
pada seluruh warga. "Selain sosiali-
sasi mengenai pentingnya penerapan 
protokol kesehatan pencegahan Covid-
19, pemerintah daerah juga perlu 
meningkatkan edukasi mengenai pen-
cegahan DBD dan penyakit lain yang 
berpotensi mengalami peningkatan 
kasus saat musim hujan," katanya.

Pengajar di Fakultas Kedokteran 
Unsoed itu menambahkan masyarakat 
perlu melakukan praktik "3M Plus" 
secara berkala sebagai salah satu 
upaya mencegah penyakit demam 
berdarah. "Praktik 3M adalah dengan 
cara menguras,  menutup serta 
memanfaatkan kembali atau mendaur 
ulang barang bekas yang berpotensi 
menjadi tempat perkembangbiakan 
nyamuk Aedes," katanya.

Sementara itu, "Plus" adalah 
segala bentuk kegiatan pencegahan, 
seperti menaburkan bubuk larvasida, 
menggunakan obat nyamuk dan 
antinyamuk serta mengatur pen-
cahayaan dan ventilasi di dalam 
rumah. "Semuanya perlu dilakukan 
secara rutin dan bersama-sama, warga 
perlu saling menjaga kebersihan di 
lingkungan masing-masing. Jika 
setiap warga melakukan praktik 
pencegahan seperti itu, diharapkan 
dapat menekan potensi peningkatan 
kasus DBD saat  musim hujan," 
katanya.(surya,ant/dya)

(Ilustrasi)	Warga	Menur	Pumpungan	Surabaya	meminta	Pemkot	segera	melakukan	fogguing	karena	ada	
15	anak	terjangkit	DBD	dan	1	orang	meninggal.	(Foto.dok)

1.Bangkalan: /24 1
2.Banyuwangi: /3 0	
3.Kota Batu: /6 0
4.Blitar: /8 0
5.Kota Blitar: /5 0
6.Bojonegoro: /112 2
7.Bondowoso: /25 1
8.Gresik: /21 0
9.Jember: /19 0
10.Jombang: /13 0
11.Kediri: 	/	26 1
12.Kota Kediri: /11 0
13.Lamongan: /11 0
14.Lumajang: /15 0
15.Madiun: 	/	29 0
16.Kota Madiun: /14 0
17.Magetan: /33 0
18.Malang: /36 0
19.Kota Malang: /45 1

20.Mojokerto: /24 0
21.Kota Mojokerto: /8 1
22.Nganjuk: /52 2
23.Ngawi: /44 0
24.Pacitan:	 /22 0
25.Pamekasan: /43 3
26. Pasuruan:	 /1 0
27.Kota Pasuruan: /	3	 0
28.Ponorogo: /53 0
29.Probolinggo: /16 0
30.Kota Probolinggo: /13 1
31.Sampang: /37 0
32.Sidoarjo:	 /53 1
33.Situbondo: /21 1
4.Sumenep: /18 0
35.Kota Surabaya: /7 0
36.Trenggalek: /28 0
37.Tuban: /49 0
38. Tulungagung: /38 1

KASUS DBD JATIM 2022 

(JANUARI 1- 24 2022) 

Jumlah Kasus Kasus Meninggal

1.	Brasil
Data yang dipublikasi dalam laman resmi ECDC (European Center for Disease Prevention 
and Control) kasus demam berdarah di Brasil merupakan yang tertinggi sepanjang 2021. 
Total, ada 916.096 kasus di negara tersebut. 

2.	India
India juga masuk ke dalam daftar negara dengan kasus DBD tinggi, yakni 123.106 
kasus pada 2021. Meskipun demikian, angka ini sudah sangat rendah jika di-
bandingkan dengan tahun 2019, yang menyentuh angka 200 ribu kasus. Tingkat 
kematian per 100 kasus juga sangat rendah, yakni sebesar 0,1%.

3.	Vietnam
Sepanjang 2021, Vietnam mencatatkan 68.268 kasus DBD. Beberapa kota dengan 
jumlah kematian tertinggi adalah Dong Nai, Binh Duong, Phu Yen, Binh Thuan, Soc 
Trang, dan Ho Chi Minh. Pemerintah Vietnam menegaskan akan mengatasi kasus DBD 
yang sangat masif di negaranya, bersamaan dengan perang melawan Covid-19. 

4.	Filipina
Sebanyak 66.655 masyarakat Filipina terserang DBD di tahun 2021. Angka ini me-
nurun dibanding tahun 2020, yang menyentuh angka 77 ribu kasus. Kota Dumaguete, 
Siaton, Guihulngan, dan Tanjay merupakan sederet kota di negara tersebut dengan 
kasus paling tinggi. 

5.	Kolombia
Negara selanjutnya yang melaporkan banyaknya kasus DBD adalah Kolombia. ECDC 
menyebut, jumlah warga yang terserang DBD di Kolombia pada 2021 adalah 50.582. 
Sebanyak 52 kota di Kolombia terkena wabah DBD dan membuat pemerintah harus 
bekerja keras menanggulangi wabah ini. 

5 NEGARA DENGAN KASUS 

DBD TERBANYAK

Sumber:	Dinas	Kesehatan	Provinsi	Jatim



Keuangan mengatakan kalau dana 
PEN tidak masuk karakternya, bisa 
masuk menggunakan anggaran PU," 
j e l a s n y a  d a l a m  r a p a t ,  S e l a s a 
(25/1/2022) .Terlebih  saat  in i 
anggaran untuk Kementerian PUPR 
semakin keci l ,  sehingga dapat 
mengganggu program pembangunan 
lainnya.

Sebelumnya Menteri Keuangan Sri 
M u l y a n i  m e r e n c a n a k a n 
pembangunan IKN menggunakan dan 
dari Pemulihan Ekonomi NasionaL 
(PEN), namun mendapat protes keras 
d a r i  D P R  R I . N a m u n  j i ka  t i d a k 
memungkinkan salah satu anggaran 
y a n g  a k a n  d i g u n a k a n  u n t u k 
pembangunan infrastruktur dasar 
IKN adalah dari Kementerian PUPR, 
untuk membangun akses jalan utama 
ke IKN.

"Di Kementerian PUPR tentu dia 
bisa menggunakan pos yang ada, total 
alokasi PUPR sekitar Rp110 triliun, 
disitu pun dia bisa melakukan relokasi 
dalam itu. Sehingga walaupun PEN 
tidak boleh dihubungkan ke IKN ya 
nggak apa apa juga.  nanti  kita 
menggunakan pos yang ada di Menteri 
PUPR," kata Sri Mulyani saat Raker 
d e n g a n  K o m i s i  X I ,  R a b u 
(19/1).(ashar,ant/dya)

JAKARTA-Menteri PUPR Basuki 
Hadimuljono kembali menegaskan 
bahwa rencana pembangunan Ibu 
Kota Negara (IKN) Nusantara tak 
masuk dalam anggaran APBN 2022. 
Khususnya dalam anggaran Ke-
menterian PUPR untuk alokasi 
program tahun 2022.

"IKN memang sampai saat ini 
tidak ada anggaran di PU untuk IKN, 
karena memang di dalam surat 
Menteri Keuangan dan Bappenas 
pada saat alokasi anggaran itu ada 
(tanda) bintangnya, ada strip-nya. 
Namun alokasi 2022 di luar IKN dan 
bencana alam," ujar Basuki dalam 
rapat kerja Komisi V DPR RI, Selasa 
(25/1).

K e n d a t i  d e m i k i a n ,  B a s u k i 

mengungkapkan sudah 
menghitung keperluan 
dana untuk rencana 
pembangunan ibu kota 
b a r u  t a h a p  a w a l . 
Menurut Basuki, butuh 
setidaknya Rp 46 triliun 
u n t u k  m e m b a n g u n 
k a w a s a n  i n t i  p u s a t 
pemerintahan (KIPP).

"Jadi saat ini kami 
sedang menyusun untuk 
diusulkan ke Menteri 

Keuangan sebesar, 2022 sampai 2024 
untuk KIPP kawasan inti  pusat 
pemerintahan, yaitu kantor presiden, 
wapres DPR, MPR, jalan, air baku, air 
minum, listrik itu sekitar sekitar Rp 46 
sekian triliun," sambungnya.

Dalam rapat tersebut, Basuki 
sendiri tidak memahami secara detail 
bagaimana mekanisme pendanaan di 
luar skema anggaran tahunan APBN. 
Meski begitu, ia memberi sinyal 
pelaksanaan pembangunan awal tidak 
a k a n  m e m b e b a n i  d a f t a r  i s i a n 
p e l a k s a n a  a n g g a r a n  ( D I P A ) 
Kementerian PUPR.

"Kami sebagai user apakah itu PEN 
atau apa saya enggak ngerti Pak, jadi 
insyallah tidak akan dibebani lagi 
karena itu memang di luar DIPA. Tapi 

kalau refocusing dari DIPA, saya akan 
jaga betul yang untuk kerakyatan ini, 
karena tidak mungkin Rp 46 triliun 
dari DIPA kita semuanya," ujar Basuki.

IKN tahap I yaitu dari tahun 2021 
hingga  2024 pemerintah  akan 
membangun KIPP seperti kantor 
Presiden, kantor wakil presiden, 
kantor pemerintahan, DPR, MPR di 
lahan seluas 256.142,74 hektare. 
Selain itu, juga akan dibangun jalan 
kawasan dan juga jalan menuju IKN 
dari Balikpapan.

Untuk diketahui, alokasi APBN 
2022 Kementerian PUPR yang lebih 
kecil pada tahun ini hanya Rp100,6 
triliun dibanding tahun lalu Rp152 
triliun.Dimana untuk bidang sumber 
daya air dialokasikan paling besar 
Rp41,2 triliun, jalan dan jembatan 
Rp39 triliun, permukiman Rp12,5 
triliun, dan perumahan Rp5,1 triliun. 
S e d a n g k a n  u n t u k  p e r c e p a t a n 
pembangunan infrastruktur  di 
provinsi Bali,  Jakarta, dan NTB 
sebesar Rp2,7 triliun.

Anggota Komisi V DPR RI Syahrul 
Aidi Maazat menyoroti anggaran 
pembangunan IKN. Dia khawatir 
kalau anggaran untuk pembangunan 
IKN nanti harus menggunakan dana 
dari Kementerian PUPR."Menteri 
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Bangun Pusat IKN, Menteri Basuki 
Minta Rp 46 T ke Kemenkeu 

Kementerian Koordinator Bidang 
Kemaritiman dan Investasi untuk bisa 
meminimalkan dampak-dampak pada 
saat penerapannya.

“Sekiranya daya beli masyarakat 
sudah membaik, daya saing industri 
makin kompetitif, kenapa pula kami 
harus tahan, toh selama ini bebani 
APBN minimal Rp20 triliun per 
tahun,” jelasnya.(ashar,ant.dya)

JAKARTA- Kabar terbaru untuk para 
pelanggan PLN yang menggunakan 
listrik non-subsidi.Pada pertengahan 
tahun 2022 nanti pemerintah melalui 
Energi dan Sumber Daya Mineral 
(ESDM) berencana menaikkan tarif 
l i s t r i k  n o n - s u b s i d i .  Te p a t nya 
kenaikan tarif listrik non-subsidi ini 
akan berjalan pada bulan Juli 2022 
hingga seterusnya.

Pengamat ekonomi CORE Yusuf 
Rendy Manilet mengatakan di tahun 
depan, beberapa kebijakan pemerintah 
sebelumnya berpotensi mendorong 
inflasi ke arah yang lebih tinggi. 
Menaikan harga listrik, akan menjadikan 
tambahan terhadap potensi kenaikan 
inflasi menjadi lebih tinggi. 

"Bahkan dengan konfigurasi 
demikian, inflasi berpotensi bergerak 
di batas atas proyeksi inflasi tahun ini 
(kisaran 4 persen)," kata Yusuf dikutip 
Selasa (25/1).

Tentu kenaikan yang cukup tinggi 
ini berpotensi menekan daya beli 
masyarakat. Karena tahun 2022 
sebenarnya merupakan tahun transisi 
pemulihan ekonomi. Apalagi ada 
risiko munculnya varian baru Covid-

19 yang dapat mengganggu proses 
pemulihan ekonomi. "Jadi saya kira 
kurang tepat jika kenaikan dilakukan 
d i  t a h u n  i n i .   H a l  ya n g  p e r l u 
diperhatikan ialah ketepatan data. 
kita tahu bahwa penyaluran listrik 
subsidi, menggunakan data kelompok 
penerima," kata Yusuf.  

D a t a  i n i  s e b e l u m nya  p e r l u 
diperbaiki terkait keterbaruannya, 
ada kelompok yang seharusnya 
mendapatkan bantuan subsidi tapi 
karena kesalahan data akhirnya jadi 
tidak menerima. "Ini yang perlu 
d i p e r h a t i k a n ,  s e l a i n  p o t e n s i 
tertekannya daya beli, yaitu kelompok 
yang seharusnya mendapatkan 
bantuan tapi tidak mendapatkan 
bantuan," kata Yusuf. 

Sebelumnya, Direktur Jenderal 
Ketenagalistrikan Kementerian 
Energi dan Sumber Daya Mineral 
(ESDM) Rida Mulyana mengatakan, 
penyesuaian tarif dasar listrik akan 
ditinjau secara periodik setiap 3 bulan 
sekali.Jika melihat kondisi yang ada 
saat  in i ,  kata  d ia ,  maka  besar 
kemungkinan penyesuaian tarif dasar 
listrik tidak akan dilakukan pada 

paruh pertama tahun ini.
Dia menuturkan, penyesuaian 

tarif dasar listrik juga akan mem-
pertimbangkan faktor lain, seperti 
kondisi harga komoditas di dalam 
negeri, pertumbuhan perekonomian, 
dan mempertimbangkan dampaknya 
terhadap investasi.

“Kuartal I/2022 sudah ditetapkan 
tidak dinaikkan, triwulan 2, 3, dan 4 
belum ditentukan, kuartal 2/2022 
pun tidak [naik], kuartal 3 dan 4 kami 
pertimbangkan karena kondisi ini, 
termasuk komoditas lain, seperti 
minyak goreng, supaya tidak ada 
i n f l a s i  j u g a ,”  u j a r n y a  d a l a m 
paparannya, Selasa (18/1). 

Rida menjelaskan, tarif dasar 
listrik untuk 13 golongan nonsubsidi 
terakhir kali  disesuaikan pada 
2017.Menurutnya, terdapat beban 
yang harus ditanggung pemerintah 
apabila tarif dasar listrik itu tidak 
disesuaikan.

Namun, kebijakan penyesuaian 
tarif listrik sampai dengan saat ini 
terus dikoordinasikan bersama 
dengan Kementerian Koordinator 
B i d a n g  P e r e k o n o m i a n ,  s e r t a 

Menteri	PUPR	Basuki	Hadimuljono.

Tarif Listrik Non-Subsidi Naik Juli 2022, 
Pengamat: Belum Saatnya

Rumah	Tangga
1. 900 VA rumah tangga mampu
2. 1.300 VA
3. 2.200 VA
4. 3.500-5.500 VA
5. 6.600 VA ke atas

Bisnis
6. 6.600 VA-200 kVA
7. Di atas 200 kVA

Industri
8. Di atas 200 kVA
9. 30.000 kVA ke atas

Kantor	Pemerintahan
10. 6.600 VA-200 kVA
11. Di atas 200 kVA
12. Penerangan jalan umum (PJU)
13. Tarif Layanan Khusus untuk\
 tegangan rendah, menengah dan tinggi

13 GOLONGAN LISTRIK
YANG TARIFNYA BAKAL NAIK



Selebriti Asuransikan
Tubuhnya, Siapa yang 

Paling Fantastis?

Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

Tubuh merupakan aset yang sangat berharga bagi kebanyakan orang yang berprofesi 

sebagai model dan selebriti. Tak heran bila beberapa dari mereka mengasuransikan bagian 

tubuh yang dinilai paling indah. Siapa selebritis yang bayar premi paling fantastis?
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MENGUTIP	Yahoo Finance, jika bagian 
tubuh tersebut mengalami cedera, 
mereka masih dapat mengklaim 
asuransinya. Ini mungkin tampak agak 
ekstrem, tapi sebenarnya ini adalah 
langkah bisnis yang cerdas karena 
memastikan bagian tubuh tersebut 
terlindungi bila terjadi kecelakaan. 
Salah satu yang figur publik dunia yang 
mengasuransikan bagian tubuhnya 
adalah supermodel asal Jerman, Heidi 
Klum. Baru-baru ini, ia dikabarkan 
mengasuransikan kedua kakinya.

Tidak cuma Heidi, ada sederet 
selebriti perempuan dunia lain yang 
j u ga  m e n ga s u ra n s i ka n  b a g i a n  
tubuhnya. Siapa saja mereka? Simak 
penjelasan berikut seperti kumparan 
WOMAN rangkum dari berbagai 
sumber.

Kaki Heidi Klum
Heidi Klum menceritakan lebih 

jauh soal asuransi kakinya saat 
menjadi bintang tamu di program The 
Ellen DeGeneres Show pada Jumat 
(14/1) lalu. Dalam acara itu, Heidi 
mengaku bahwa kedua kakinya 
memiliki nilai asuransi senilai 2 juta 
dolar Amerika Serikat (AS) atau Rp 
28,7 miliar.

Ia sebenarnya tidak pernah berniat 
mengasuransikan kedua kakinya. 
Namun, hal tersebut dilakukannya 
atas permintaan orang lain yang waktu 
itu merupakan kliennya. Pada tahun 
2017, ia juga sempat membicarakan 
nilai asuransi kedua kakinya dalam 
wawancara dengan People. Kaki kanan 
dan kirinya memiliki nilai asuransi 
berbeda, yakni 1,2 juta dolar AS (Rp 
17,2 miliar) dan 1 juta dolar AS (Rp 
14,3 miliar).

Suara dan Kaki 
Mariah Carey

Pada tahun 2016, Mariah Carey 
memulai tur Sweet Fantasy. Persiapan 
tur tersebut tidak hanya melibatkan 
latihan, tetapi juga polis asuransi. 
Mengutip Yahoo Finance, diva asal AS 
ini mengeluarkan polis asuransi 
senilai 35 juta dolar AS (Rp 502,5 
miliar) untuk suaranya dan nilai 
asuransi yang sama untuk kakinya.

Keputusan ini mungkin sekilas 

tampak berlebihan, tapi sebenarnya 
cukup beralasan. Bila ia mengalami 
cedera pita suara atau kaki yang 
menyebabkannya batal menggelar 
konser atau tur, ia bisa mengklaim 
asuransi atas itu.

Senyuman America 
Ferrera

Pada tahun 2007, aktris asal AS, 
America Ferrera yang membintangi 
serial komedi-drama Ugly Betty juga 
memiliki asuransi untuk salah satu 
anggota tubuhnya. Mengutip Yahoo 
Finance, senyumnya diasuransikan 
senilai 10 juta dolar AS (Rp 143,5 
miliar) oleh perusahaan pemutih gigi 
Aquafresh White Trays.

Khaki Rihanna
Pada tahun 2007,  Rihanna 

m e m e n a n g k a n  Ve n u s  B r e e z e  
“Celebrity Legs of a Goddess” Award di 
AS. Rihanna mengaku senang karena 
Venus Breeze menganggap kakinya 
layak mendapatkan penghargaan. 
Menurut People, setelah menerima 
p e n g h a r g a a n  i t u ,  p e r e m p u a n  
kelahiran 20 Februari 1988 ini 
dilaporkan mengasuransikan kakinya 
senilai 1 juta dolar AS (Rp 14,3 miliar).

Senyuman Julia 
Roberts

Julia Roberts sepertinya tahu 
bahwa senyumnya merupakan aset 
berharga dari tubuhnya. Karena itu, 
selebriti perempuan kelahiran 28 
Oktober 1967 mengasuransikan 
senyumnya sebesar 30 juta dolar AS. 
Menurut People, meskipun ini adalah 

yang cukup tinggi.

Holly Madison
Model asal AS, Holly Madison 

d i k a b a r k a n  m e n g a s u r a n s i k a n  
payudaranya senilai 1 juta dolar AS 
(Rp 14.3 miliar). Ia mengambil langkah 
tersebut pada tahun 2011. Mengutip 
CNN, bintang reality show itu 
melakukan hal tersebut untuk 
melindungi dirinya sendiri."Saya 
pernah mendengar tentang orang yang 
mengasuransikan bagian tubuh dan 
saya pikir, mengapa tidak? Karena jika 
sesuatu terjadi pada payudara saya, 
saya akan pasif selama beberapa 
bulan," katanya. Orang kaya, bebas saja 
ya! (berbagai sumber/dya)

polis asuransi yang cukup besar, Julia 
Roberts memiliki penghasilan yang 
juga cukup tinggi sebagai aktris papan 
atas. Pada puncak kariernya, ia 
berhasil mendapatkan 20 juta dolar AS 
(Rp 287,1 juta) untuk film tahun 2000 
berjudul Erin Brockovich.

Jennifer Lopez
Jennifer Lopez dikabarkan telah 

mengasuransikan bokongnya senilai 
17 juta dolar AS (Rp 243,7 miliar). 
Mengutip Elle, meskipun dia ke-
mudian menampik gagasan tersebut, 
rumor yang berkembang adalah 
bokongnya benar-benar menjadi aset 
yang berharga dan memiliki nilai uang 
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Roti Jadi Keras Gegara Cara 
Simpan Salah, Ini Tipsnya

SUDAHKAH	 Anda menyimpan roti 
dengan cara yang benar? Meskipun ini 
mungkin tampak seperti hal yang 
paling diabaikan dalam memasak 
sehari-hari, cara Anda menyimpan 
m a k a n a n  y a n g  m u d a h  r u s a k  
sebenarnya dapat memengaruhi rasa 
dan tekstur roti. 

Secara tradisional, di negara barat 
untuk menyimpan roti ada kotak roti 
khusus di dapur. Namun, selama 
bertahun-tahun konsep kotak roti 
telah berubah dan kebanyakan orang 
lebih suka menyimpan roti di kulkas.

Sesuai laporan yang diterbitkan 
dalam jurnal digital, Kimberly Baker, 
direktur Extensions Food Programs 
and Safety di Clemson University, dia 
menyarankan bahwa mendinginkan 
roti mungkin tidak mengganggu 
kandungan roti, tetapi membuat roti 
kurang enak saat dingin. Suhu lemari 
es mengubah pati dalam roti Anda 
u n t u k  m e n gk r i s t a l  u l a n g  d a n  
kehilangan kelembapan. 

"Hilangnya kelembapan akan 
menyebabkan roti menjadi kering, 
keras, dan membuat roti menjadi basi," 
ujar Baker, seperti dilansir dari laman 
Times of India.

Cara kuno menyimpan roti adalah 
ide bagus karena roti buatan sendiri 
dapat tetap baik bahkan dalam suhu 
ruangan normal. Dia lebih lanjut 
menambahkan bahwa "Roti buatan 
sendiri yang disimpan pada suhu 
ruangan akan memiliki kualitas 
terbaik jika digunakan dalam tiga 
hingga lima hari," tambahnya.

Namun, dalam kasus roti yang 
disiapkan secara komersial, semuanya 
bisa menjadi sedikit rumit. Karena roti 
yang disiapkan secara komersial 
datang dengan tanggal kedaluwarsa 5-
7 hari. Jadi, yang terbaik adalah 
mengkonsumsi roti dalam jangka 
waktu tertentu atau jika Anda ingin 
mengkonsumsi roti setelah jangka 
waktu yang ditentukan, Anda dapat 
m e n d i n g i n k a n  r o t i .  I n i  a k a n  
m e m b a n t u  m e m p e r t a h a n k a n  
kesegaran roti untuk waktu yang lama.

Menyimpan roti tawar dalam 
wadah kedap udara merupakan cara 
mudah untuk menyimpan roti. Anda 
dapat membekukan roti dengan 
membungkusnya dengan cling film 
plastik dan memastikan tidak ada 
ruang untuk masuknya udara atau uap 
air.

Cara lain untuk menjaga roti tetap 
segar adalah dengan membungkus roti 
dengan baik dengan bungkus plastik 
dan kemudian menutupinya dengan 
aluminium foi l .  Ini  juga akan 
mempertahankan kesegaran dan 
umur simpan roti. Selanjutnya, 

dinginkan roti dan ini bisa bertahan 
hingga enam bulan. Tetapi disarankan 
untuk mengkonsumsi dalam jangka 
waktu yang diberikan.Anda juga dapat 
menyimpan roti pada suhu kamar 
normal dan mengkonsumsinya dalam 
2-3 hari. (berbagai sumber/dya)

Berikut 5 Cara 
Terbaik Untuk 
Menyimpan Roti 

Agar Tahan Lama
Bungkus	 roti	 dengan	 plastik	 atau	
aluminium	foil	

Aluminium foil akan menyimpan 
kelembaban alami roti agar tidak 
mengering atau mengeras. Jika roti 
kamu dilengkapi dengan kertas 
pembungkus, buang dan bungkus 
dengan plastik atau aluminium foil 
untuk disimpan. Jika Anda telah 
mengiris kamu telah mengiris roti 
tersebut, kamu dapat menutupnya 
dalam kemasan plastik aslinya. 

Meninggalkan di dalam pem-
bungkus kertas, atau bahkan mem-
biarkannya terbuka di meja dengan 

sisi yang dipotong menghadap ke 
b a wa h  b i s a  m e m p e r t a h a n k a n  
kerenyahan kulit luar roti. Namun, jika 
roti terpapar ke udara, roti akan basi 
dalam beberapa jam. 

Simpan	roti	pada	suhu	ruangan	
Suhu ruangan yang benar harus 

berada disekitar 20 derajat Celcius / 
68 derajat Fahrenheit. Pastikan 
menjauhkan roti dari paparan sinar 
matahari langsung. Menyimpan roti 
dengan metode ini memperpanjang 
ketahanan roti hingga dua hari 
kedepan. 

Masukan	roti	ke	frezzer	
Jika kamu punya banyak roti yang 

akan basi beberapa hari kedepan, 
kamu bisa membekukan roti-roti 
tersebut. Proses ini akan mencegah 
roti menjadi basi. Pastikan untuk 
menyimpannya dalam kantong 
freezer plastik dan pertimbangkan 
untuk mengiris roti kamu sebelum 
membeku. Kamu dapat menyimpan 
roti dalam freezer antara tujuh dan 
14 hari. 

Simpan	 roti	 di	 tempat	 hampa	
udara	

Salah satu hal yang membuat 
roti menjadi berjamur dan rusak 

adalah udara. Pasalnya, oksigen 
membawa partikel-partikel kecil yang 
dapat tumbuh di roti dan menyebakan 
roti kamu berjamur. Masukan rotimu 
kedalam ziplock atau wadah anti 
udara. Hal ini akan membuat rotimu 
bertahan lebih lama. 

Jangan	masukan	roti	ke	kulkas		
Memasukan rot i  ke  kulkas  

merupakan hal yang lumar dilakukan 
oleh orang Indonesia. Pasalnya, kulkas 
dapat ditemukan hampir di mana saja. 
Baca juga: Mencicipi Roti Kembang 
Waru, Kuliner Mewah Zaman Mataram 
Islam Namun, proses pembekuan yang 
setengah-setengah menyebakan roti 
menjadi lembab. Hal ini menyebakan 
roti akan lebih cepat rusak, berbeda 
dengan freezer yang memiliki titik 
beku di bawah 0 derajat Celcius. 
(berbagai sumber/dya)

(Ilustrasi)	
Roti	Jadi	Keras	Gegara	Cara	Simpan	Roti	Salah,	Ini	Tipsnya
Foto	:	Istimewa



JEFF	 BEZOS	 tampaknya benar-benar 
serius melawan penuaan dengan sains 
dan dengan ambisi terbesar bisa hidup 
selama mungkin. Startup Altos Labs 
yang dia dukung, baru saja merekrut 
lagi ilmuwan top untuk memuluskan 
rencana itu.

Adalah Hal Barron, ilmuwan top 
d a r i  ra ks a s a  fa r m a s i  I n g g r i s ,  
GlaxoSmithKline, yang baru saja 
bergabung dengan Altos Labs. Ia akan 
membantu misi startup itu untuk 
melawan penuaan.Altos Labs sendiri 
didukung penuh oleh Jeff Bezos dan 
triliuner Rusia, Yuri Milner. Sejauh ini, 
mereka telah mendapatkan pen-
danaan senilai USD 3 miliar.

"Saya sungguh merasa terhormat 
ditawari peluang sekali seumur hidup 
ini untuk memimpin perusahaan unik 
ini dengan misi transformatif untuk 
melawan penyakit," kata Barron yang 
dikutip detikINET dari Futurism.

Barron akan bergabung dengan 
ilmuwan top lain yang sudah bekerja di 
sana. Ada Dr Shinya Yamanaka, 
pemenang Nobel Kedokteran tahun 
2012 atas riset stem cell.

Kemudian ada Jennifer Doudna, 
pemenang Nobel Kimia tahun 2020 
karena perannya dalam pengem-
bangan tool pengeditan gen, CRISPR. 

Adapun Barron akan menjadi Chief 
Executive dan Co Chairman Altos Labs.

I l m u w a n  
terkenal lain yang 
terlibat adalah Juan 
C a r l o s  I z p i s u a  
Belmonte, pakar 
b i o l o g i  a s a l  
Spanyol. "Penuaan 
bukanlah sebuah 

proses yang tidak dapat dibalikkan," 

dan pada akhirnya memperpanjang 
u s i a .  M u n g k i n  n a n t i nya  a k a n  
diterapkan pertama untuk Jeff Bezos.

Fokusnya ada pada pemrograman 
sel sehingga tetap bisa memperbaiki 
tubuh meskipun usia menua, bahkan 
menyembuhkan penyakit terkait umur 
lanjut  sepert i  dementia ."Kami 
membangun perusahaan di mana 
banyak ilmuwan top dunia bisa 
berkolaborasi dan mengembangkan 
riset mereka dengan cepat," kata 
pendiri Altos Labs, Richard Klausner 
yang dulu adalah pemimpin National 
Cancer Institute.

Jeff Bezos sendiri tampaknya ingin 
hidup lama. Sebelumnya, ia memberi 
modal pada Unity Biotechnology, 
perusahaan yang sedang mencari obat 
untuk menahan penuaan. Beberapa 
waktu lalu dalam surat perpisahan 
dari Amazon, Bezos menyodorkan 
kalimat yang dikatakan oleh pakar 
biologi evolusi asal Inggris, Richard 
Dawkins.

"Menghentikan kematian adalah 
sesuatu yang harus Anda upayakan. 
Jika makhluk hidup tidak secara aktif 
bekerja untuk mencegahnya, mereka 
pada akhirnya akan melebur dengan 
sekitarnya dan tidak eksis lagi sebagai 
sesuatu yang otonom. Ini yang terjadi 
ketika mereka mati," kata Bezos kala 
itu.

Memang konteksnya lebih agar 
Amazon sebagai raksasa toko online 
dapat hidup lama, tidak tenggelam 
seiring perkembangan zaman. Namun 
menurut Bezos, hal itu relevan bagi 
banyak hal termasuk individu. 
Mungkin juga sebagai sinyal bahwa 
dirinya ingin berusia panjang.

"Pesan itu fantastis dan relevan 
untuk Amazon. Saya akan ber-
argumentasi bahwa itu juga relevan 
bagi semua perusahaan dan semua 
institusi dan untuk setiap kehidupan 
individual kita," papar Jeff Bezos. 
(berbagai sumber,dya)

katanya pada tahun 2018. Dengan kata 
lain, ia meyakini penuaan manusia 
dapat dicegah dengan bantuan 
teknologi.

Altos Labs yang saat ini beroperasi 
di Silicon Valley, San Diego serta 
Cambridge di Inggris, punya misi 
mengembangkan teknologi untuk 
menyegarkan sel-sel tubuh manusia 
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Malas Diet, Ini Pilihan Busana 
Agar Tampak Langsing 
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MENURUNKAN berat badan bukan hal 
yang mudah bagi beberapa orang. 
Sudah menerapkan berbagai cara diet 
tapi masih belum berhasil. Jangan 
menyerah, masih ada beberapa cara 
untuk membuat Anda terlihat lebih 
langsing lewat pakaian tanpa harus 
diet. Berikut beberapa tips berbusana 
yang bisa memberikan kesan tubuh 
lebih langsing:

Hindari memakai 
baju yang loose 
(longgar)

Banyak orang beranggapan kalau 
m e m a k a i  b a j u  l o n g g a r  b a k a l  
menyembunyikan kelebihan berat 
b a d a n  A n d a . Ta p i ,  m e n g u t i p  
Brightside, ini adalah cara berpikir 

yang salah. Pakaian longgar hanya 
membuat siluet tubuh Anda jadi lebih 
besar.Salah satu triknya adalah Anda 
harus mengenakan jaket pendek 
dibanding mantel panjang dan besar.

Pilih tampilan 
monokrom

Pakaian monokrom juga bisa 
m e m b u a t  A n d a  te r l i h a t  l e b i h  
ramping.Misalnya dengan jumpsuit 
berwarna olive. Gaya ini membuat 
tubuh Anda jadi lebih 'ramping' dan 
'lurus' tanpa beban tambahan dari 
detail lainnya.

Pilih bahan dan 
potongan yang tepat

Anda memang tak disarankan 

memakai busana yang tebal dan 
longgar. Tapi ini tak berarti Anda juga 
bisa bebas akai baju tipis dan 
ketat.Kuncinya, Anda harus mem-
perhatikan kualitas kain dan pakaian 
Anda.

Hati-hati dengan 
kontras

H a t i - h a t i  d e n g a n  m e m i l i h  
tampilan dengan gaya yang kontras. 
Dibanding memilih busana dengan 
atasan hijau kemudian celana putih 
yang kontras, Anda lebih baik memilih 
atasan dan bawahan dengan warna 
senada dan outer berwarna. Pemilihan 
warna kontras akan membuat tubuh 
Anda terlihat seperti terbelah menjadi 
dua bagian.

Pilih pakaian sehingga bagian atas 
dan bawah berwarna gelap atau cerah 
dan tidak memotong bentuk dengan 

warna kontras. Jika Anda ingin 
menambahkan titik terang lakukan 
dengan cara yang elegan, misalnya, 
Anda bisa menambahkan lapisan 
bawah monokrom menggunakan 
celana warna cerah dan T-shirt yang 
terlihat jauh lebih baik dengan jaket 
gelap.

Jangan takut motif 
garis

Untuk menimbulkan ilusi langsing, 
Anda bisa memakai baju dengan motif 
garis vertikal. Garis vertikal yang 
tersusun rapi, akan secara otomatis 
membuang beberapa kilogram ekstra. 
Secara umum, semua garis vertikal 
pada pakaian membuat bentuknya 
lebih ramping secara visual, bahkan 
deretan kancing pun akan berhasil.

Hindari memakai 
aksesori besar

Bukan cuma baju saja yang harus 
dipenuhi untuk membuat ilusi agar 
tetap langsing, tapi hal ini berlaku 
pada aksesori juga loh. Kamu bisa 
memilih tas yang besar, kalung, anting, 
atau motif yang besar juga. aksesoris 
besar ini bakal membuat Anda terlihat 
lebih besar

Hati-hati dengan 
motif

Hati-hati saat memilih busana 
bermotif. Jangan memilih baju dengan 
motif yang terlalu ramai dan besar. Ini 
akan membuat tampilan Anda terlihat 
penuh.

Manfaatkan aksen 
untuk 
'merampingkan.'

Pilih aksen garis vertikal untuk 
merampingkan dan juga aksesori 
lainnya. Misalnya anting panjang dan 
bukan anting bulat.

Layer adalah kunci
M o n o k r o m  m e m a n g  b i s a  

membantu Anda terlihat lebih 
langsing. Namun tak ada salahnya 
untuk menambahkan sedikit layer 
pada tampilan Anda. Jangan lupa 
untuk menyingsingkan lengan baju 
Anda: itu akan selalu membuat Anda 
terlihat sedikit riang dan membantu 
Anda menurunkan beberapa kilogram 
lewat tampilan. (berbagai sumber 
/dya)

(Ilustrasi)	
Malas	Diet,	Ini	Pilihan	
Busana	Agar	Tampak	Langsing	
Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber



Lanjutan	hal	1.....

4.	Eddy	Sindoro
Mantan bos Lippo Group Eddy Sindoro dijerat 
sebagai tersangka terkait suap PN Jakpus pada 
2016. Dia berperan memberikan arahan dalam 
pemberian suap yang dilakukan seorang swasta 
bernama Doddy Ariyanto Supeno kepada Edy 
Nasution yang saat itu menjabat panitera 
sekretaris PN Jakpus.Eddy sempat jadi buron dan 
singgah di beberapa negara Asia Tenggara, 
termasuk Singapura. Eddy menyerahkan diri ke 
KPK pada Oktober 2018. Dia divonis 4 tahun 
penjara dan denda Rp 200 juta subsider 3 bulan 
kurungan oleh hakim PN Jakpus.

5.	Sjamsul	Nursalim
Pengusaha Sjamsul Nursalim ditetapkan KPK 
sebagai tersangka kasus dugaan korupsi BLBI 
pada Juni 2019. Kasus ini diduga merugikan 
negara hingga Rp 4,58 triliun.Sjamsul terdeteksi 
berada di Singapura. KPK telah mengirimkan 
surat ke SES NCB-Interpol Indonesia untuk 
membantu mencari Sjamsul melalui red notice. 
Namun Sjamsul tak kunjung ditangkap.Terbaru, 
KPK telah menyetop penyidikan kasus korupsi 

BLBI dengan tersangka Sjamsul. 

6.	Itjih	Nursalim
Itjih merupakan istri Sjamsul Nursalim. Sama 
seperti suaminya, Itjih juga berada di Singapura. 
Kasus keduanya telah disetop penyidikannya oleh 
KPK. Statusnya bukan tersangka lagi.

7.	Bambang	Sutrisno
Bambang merupakan mantan Komisaris Bank 
Surya yang telah divonis penjara seumur hidup 
oleh PN Jakarta Pusat. Dia dinyatakan bersalah 
dalam kasus penyelewengan dana BLBI pada 
2003 yang menyebabkan kerugian negara Rp 1,5 
triliun. Bambang masih berkeliaran bebas dan 
diduga berada di Singapura.

8.	David	Nusa	Wijaya
David merupakan terpidana kasus Bank Sertivia 
dengan kerugian negara Rp 1,26 triliun. Dia 
pernah terlacak melewati Singapura. David 
divonis 4 tahun penjara serta dihukum membayar 
uang pengganti kepada negara sebesar Rp 1,2 
triliun.

8.	Samadikun	Hartono
Samadikun merupakan terpidana kasus Bank 

Modern dengan kerugian negara Rp 169 miliar. 
Samadikun pernah tinggal di Singapura pada 
masa pelariannya. Dia telah ditangkap di China 
dan dieksekusi.

9.	Agus	Anwar
Agus merupakan terpidana kasus Bank Pelita 
dengan kerugian negara Rp 1,9 triliun. Dia 
dikabarkan kabur ke Singapura.

10.	Irawan	Salim
Irawan merupakan terpidana kasus Bank Global 
dengan kerugian negara USD 500 ribu. Dia diduga 
kabur ke Singapura.

11.	Sudjiono	Timan
Sudjiono merupakan koruptor kasus BPUI 
dengan kerugian negara USD 126 juta. Ia juga 
diduga kabur ke Singapura. Mahkamah Agung 
pada tahun 2013 lalu membebaskan Timan dari 
segala tuduhan terkait dugaan korupsi BPUI.

12.	Djoko	Tjandra
Terpidana kasus hak tagih (cessie) Bank Bali ini 
disebut sempat dicari-cari di Singapura dan 
Malaysia. Djoko kini telah ditangkap dan diadili. 
Secara total, dia divonis 9 tahun penjara dalam 4 

 kasus.

12.	Hartono	Tjahjadjaja
Buron kasus BRI Senen diduga menyebabkan 
kerugian negara Rp 180 miliar. Ia juga kabur ke 
Singapura.

13.	Nader	Taher
Nader merupakan buron kasus Bank Mandiri 
dengan kerugian negara Rp 24,8 miliar. Ia juga 
kabur ke Singapura.

14.	Maria	Pauline	Lumowa
Buron kasus BNI dengan kerugian negara Rp 1,9 
triliun ini disebut sempat kabur ke Singapura. Dia 
telah ditangkap di Serbia.

15.	Honggo	Wandratno
Mabes Polri sempat menyebut Honggo sembunyi 
di Singapura. Namun, hal itu langsung dibantah 
Kementerian Luar Negeri Singapura.Honggo 
merupakan Dirut PT TPPI. Dia diadili in absentia 
di PN Jakpus atas dakwaan korupsi Rp 37 triliun.

16.	Atang	Latief
Atang merupakan buron kasus Bank Bira dengan 
kerugian negara Rp 155 miliar.

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah

Dag-dig-dug		Para	Koruptor	...(dari	hal	1)

PEMERINTAH  Indonesia  resmi 
menandatangani perjanjian ekstradisi 
dengan Singapura, Selasa (25/1). Se-
bagaimana diketahui, Indonesia dan 
Singapura sudah membuat paket 
perjanjian ekstradisi sejak April 2007. 
Penandatanganan itu disaksikan oleh 
Presiden Susilo Bambang Yudhoyono 
dan PM Lee Hsien Loong. Namun per-
janjian tersebut tertunda lantaran 
menunggu ratifikasi oleh DPR.

Perjanjian tersebut tertuang 
dalam defence cooperation agreement 
(DCA) atau perjanjian kerja sama per-
tahanan Singapura dengan Indonesia. 
Namun pembahasan terkait per-
janjian ini sempat menjadi pem-
bahasan panas di DPR. Pasalnya, per-
janjian itu dianggap tak menguntung-
kan bagi posisi tawar Indonesia.

Setelah lama tertunda, akhirnya 
perjanjian ini bisa diteken hari ini. 
Kementerian Hukum dan Hak Asasi 
Manusia (Kemenkumham) menyebut 
langkah ini sebagai momen ber-
sejarah. Soalnya, perjanjian ekstradisi 
d e n ga n  S i n ga p u ra  s u d a h  l a m a 
diupayakan, yakni sejak 1998.

"Setelah melalui proses yang 
sangat panjang, akhirnya perjanjian 
ekstradisi Indonesia-Singapura ini 
dapat dilaksanakan," kata Men-
kumham Yasonna Hamonangan Laoly 
dalam siaran pers Kemenkumham, 
Selasa (25/1). 

"Perjanjian ekstradisi ini akan 
menciptakan efek gentar (deterrence) 
bagi pelaku tindak pidana di Indonesia 
dan Singapura," lanjut guru besar ilmu 
kriminologi di Perguruan Tinggi Ilmu 
Kepolisian tersebut.

Selain itu, sambung Yasonna, 
perjanjian ekstradisi Indonesia-
Singapura ini akan mempersempit 
ruang gerak pelaku tindak pidana di 
Indonesia dalam melarikan diri. 
Soalnya, Indonesia telah memiliki 
perjanjian dengan negara mitra 
sekawasan, di antaranya Malaysia, 
Thailand, Filipina, Vietnam, Australia, 
Republik Korea, Republik Rakyat 
China, dan Hong Kong SAR.

"Apabila kedua negara dapat 
dengan segera meratifikasi perjanjian 
ekstradisi yang ditandatangani, 
lembaga penegak hukum kedua 
n e g a r a  d a p a t  m e m a n f a a t k a n 
perjanjian ekstradisi ini dalam upaya 

mencegah dan memberantas tindak 
pidana yang bersifat lintas batas 
negara, seperti korupsi dan terorisme," 
ujar Ketua Bidang Hukum, HAM, dan 
Pe r u n d a n g - u n d a n g a n  D P P  P D I 
Perjuangan tersebut.

Penandatanganan perjanjian 
ekstradisi dilakukan dalam Leaders' 
Retreat, yakni pertemuan tahunan 
yang dimulai sejak 2016 antara 
Presiden Republik Indonesia dan 
Perdana Menteri Singapura guna 
membahas kerja sama yang saling 
menguntungkan di antara kedua 
negara.

Disambut	KPK	hingga	DPR
A n g g o t a  Ko m i s i  I I I  D P R  R I , 

Habiburokhman mendorong pemerintah 
segera mengejar para koruptor yang 
bersembunyi di Singapura.

"Ya kita apresiasi,  itu bagus. 
Semoga dampaknya bagus. Koruptor 
yang menyembunyikan aset atau 
koruptor yang ada di  luar bisa 
ditangkap," kata Habiburokhman 
kepada wartawan di  Kompleks 
DPR/MPR, Jakarta, Selasa (25/1).

Wakil Ketua Umum Gerindra ini 
berharap Pemerintah Indonesia 
segera menindaklanjuti secara serius 
perjanjian ekstradisi tersebut. Dia 
m e n d e s a k  a p a r a t  a g a r  s e g e r a 
mengejar target-target pelaku yang 
sempat sembunyi di Singapura.

Ekstradisi adalah penyerahan 
orang yang dianggap melakukan 
kriminalitas dan penyerahan dilaku-
kan oleh suatu negara kepada negara 
lain dan diatur dalam perjanjian. Ke-
menkumham menyebut perjanjian ini 
bakal bikin gentar koruptor dan 
teroris. Kedua negara sepakat melaku-
kan ekstradisi bagi setiap orang yang 
ditemukan berada di wilayah negara 
diminta dan dicari oleh negara pe-
minta untuk penuntutan atau per-
sidangan atau pelaksanaan hukuman 
untuk tindak pidana yang dapat 
diekstradisi.

"Perjanjian ekstradisi ini akan 
menciptakan efek gentar (deterrence) 
bagi pelaku tindak pidana di Indonesia 
dan Singapura," ungkap Guru Besar 
Ilmu Kriminologi di Perguruan Tinggi 
Ilmu Kepolisian tersebut.

KPK pun mengapresiasi hal ini. 
"Komisi Pemberantasan Korupsi 
menyambut baik dan mendukung 
penuh penandatanganan perjanjian 

dalam keterangannya, Selasa (25/1).
Ipi mengatakan, jika merujuk pada 

pengukuran atas capaian upaya 
pemberantasan korupsi lainnya, 
seperti Indeks Perilaku Antikorupsi 
(IPAK) oleh BPS yang mengukur 
p e r s e p s i  m a sya ra ka t  te rh a d a p 
berbagai bentuk perilaku korupsi yang 
termasuk petty corruption yang 
dianggap lumrah dan pengalaman 
dalam mengakses layanan publik, 
masih menunjukkan sikap masyarakat 
yang permisif terhadap perilaku 
koruptif.

Sementara, dalam Survei Penilaian 
Integritas (SPI) terhadap 640 instansi 
baik di pusat maupun daerah yang 
melibatkan 255.010 responden baik 
dari internal, eksternal maupun ahli, 
KPK mendapatkan hasil bahwa 99% 
instansi terdapat penyalahgunaan 
fasilitas kantor,  100% terdapat 
korupsi dalam pengadaan barang dan 
jasa (PBJ), 99% masih ada jual beli 
jabatan dalam promosi/mutasi SDM, 
98% ada suap/gratifikasi, dan 99% 
t e r d a p a t  i n t e r v e n s i  d a l a m 
pengambilan keputusan.

Di sisi lain, Amerika Serikat (AS) 
mengumumkan program senilai US$ 
9,9 juta atau setara Rp 142,1 miliar 
m e l a l u i  B a d a n  P e m b a n g u n a n 
Internasional AS (USAID) untuk 
m e m b a n t u  I n d o n e s i a  d a l a m 
mencegah korupsi.

P r o g r a m  t e r s e b u t  a k a n 
meningkatkan keterlibatan organisasi 
masyarakat sipil dan mempromosikan 
integritas di sektor publik dan swasta. 
Demikian seperti disampaikan dalam 
keterangan pers Kedutaan Besar 
(Kedubes) AS di Jakarta yang diterima, 
Selasa (25/1). 

Disebutkan bahwa program USAID 
I n t e g r i t a s  i n i  a k a n  m e m b a n t u 
pemerintah Indonesia mengatasi 
korupsi dengan membantu organisasi 
masyarakat sipil lokal menangani 
kerentanan terhadap korupsi sistemik 
dan konflik kepentingan dalam 
p r o s e d u r  p e r e n c a n a a n  d a n 
pengadaan.

"Melalui program baru ini, kami 
m e n d u k u n g  p e r g e s e r a n  f o k u s 
p e m e r i n t a h  I n d o n e s i a  d a r i 
penuntutan dan penegakan hukum 
terhadap tindakan korupsi menjadi 
pencegahan korupsi," sebut Direktur 
USAID Indonesia, Jeffery P. Cohen, 
seperti dikutip dari keterangan pers 
Kedubes AS.(ashar,ant,rls/dya)

ekstradisi antara Indonesia-Singapura. 
Perjanjian tersebut akan menjadi 
akselerasi progresif dalam upaya 
pemberantasan korupsi di Indonesia," 
kata Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron.

Ghufron mengatakan perjanjian 
ekstradisi ini tentu akan mendukung 
dalam upaya penegakan hukum kedua 
negara.  Menurutnya,  perjanjian 
ekstradisi ini juga mempermudah 
penangkapan koruptor, khususnya di 
Singapura.

Selanjutnya, Ghufron menyebut 
hal ini juga mendukung KPK dalam 
melacak aset koruptor yang berada di 
luar  negeri .  Tentu hal  ini  juga 
m e m a k s i m a l k a n  K P K  d a l a m 
melakukan asset recovery."Karena 
tidak dimungkiri bahwa aset pelaku 
korupsi tidak hanya berada di dalam 
negeri, tapi juga tersebar di berbagai 
n e g a r a  l a i n n y a .  M a k a  d e n g a n 
o p t i m a l i s a s i  p e ra m p a s a n  a s e t 
t e r s e b u t ,  k i t a  m e m b e r i k a n 
sumbangsih terhadap penerimaan 
negara bukan pajak (PNBP)," katanya.

Indeks	Naik	Tipis
Tra n s p a ra n s i  I n t e r n a s i o n a l 

Indonesia (TII) telah merilis Indeks 
Persepsi Korupsi Indonesia tahun 2021 
dengan skor 38. Angka ini naik satu poin 
dari tahun sebelumnya yakni 37. 

Kenaikan ini mendongkrak posisi 
Indonesia dari Ranking 102 menjadi 
96 dari 180 negara. Namun demikian, 
skor Indonesia ini masih di bawah 
ra t a - ra t a  d u n i a  ya k n i  4 3 .  K P K 
memberikan respons terkait dengan 
peningkatan satu poin IPK Indonesia 
ini. 

Plt juru bicara KPK Ipi Maryati 
mengatakan, IPK ini merupakan 
gambaran besar kondisi korupsi di 
Indonesia yang harus dibenahi. KPK 
m e n g a p r e s i a s i  u p a y a  d a l a m 
meningkatkan IPK ini.

Diketahui, kenaikan satu poin ini 
ditunjang oleh beberapa faktor antara 
lain kenaikan signifikan pada faktor 
risiko korupsi yang dihadapi oleh 
p e l a k u  u s a h a  p a d a  s e k t o r 
ekonomi.Namun demikian, TII juga 
memberikan catatan bahwa Indonesia 
masih memiliki tantangan serius 
khususnya pada 2 sektor, yakni 
korupsi politik dan penegakan hukum. 
Hal ini yang menjadi sorotan KPK.

"Kedua aspek ini masih belum ada 
perbaikan yang signifikan," kata Ipi 
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K e r a n g k a  k e r j a  s a m a  d e n g a n 
Singapura juga sudah ditandatangani 
oleh Singapura. Itu pun harus ada 
pengakuan dari negara-negara lain 
bahwa Indonesia negara kepulauan.

Untuk diketahui Singapura adalah 
investor terbesar di  Indonesia. 
Investasi Negeri Singa itu mencapai 
US$ 7,3 miliar per Januari-September 
2021 lalu.

"Pertama penguatan kerja sama 
pemulihan ekonomi.  Singapura 
merupakan investor terbesar di 
Indonesia. Investasi Singapura di 
Indonesia pada Januari-September 
2021 senilai US$ 7,3 miliar," kata 
Presiden Jokowi dalam pernyataan 
pers, Selasa (25/1). 

Dalam pertemuan Retreat ini, 
Jokowi menyebut investasi baru 
Singapura di Indonesia senilai US$ 9,2 
miliar atau setara Rp 131,5 triliun 
(asumsi kurs: Rp 14.300).

"Pertemuan Retreat mencatat 
adanya investasi baru senilai US$ 9,2 
miliar antara lain di bidang energi baru 
terbarukan di sekitar Batam, serta 
Pulau Sumba, dan Manggarai Barat 
NTT, serta pembangunan hub logistik 
di pelabuhan Tanjung Priok Priok," 
sebut Mantan Gubernur DKI Jakarta 
itu.

Dia menjelaskan bahwa investasi 
di bidang energi baru terbarukan terus 
menjadi prioritas pemerintah dalam 
memajukan ekonomi hi jau dan 
berkelanjutan."Untuk mendukung 
iklim investasi hijau dalam rangkaian 
p e r t e m u a n  R e t r e a t  i n i  t e l a h 
ditandatangani MoU kerja sama 
energi, kemudian MOU kerja sama 
g r e e n  a n d  c i r c u l a r  e c o n o m y 
development," tambahnya. (ant,ashar, 
isti/dya)

JAKARTA - Pemerintah Indonesia dan 
Singapura pada Selasa  (25/1) , 
menyepakati pe-nyesuaian pelayanan 
ruang udara atau Flight Information 
Region (FIR) di atas wilayah Ke-
pulauan Riau dan Natuna. Sebelumnya 
pelayanan FIR di atas Kepulauan Riau 
dan Natuna ditangani oleh Otoritas 
Navigasi Penerbangan Singapura 
selama 76 tahun.

Kesepakatan itu ditandai dengan 
ditandatanganinya kesepakatan 
p e nye s u a i a n  F I R  o l e h  M e n te r i 
Perhubungan RI, Budi Karya Sumadi 
d e n g a n  M e n t e r i  Tr a n s p o r t a s i 
Singapura, S. Iswaran. Penanda-
tanganan kesepakatan tersebut 
disaksikan langsung oleh Presiden RI 
Joko Widodo atau Jokowi dan Perdana 
Menteri (PM) Singapura Lee Hsien 
Loong, di Pulau Bintan, Kepulauan 
Riau.

Lewat kesepakatan itu, Menteri 
Budi Karya menyatakan Lembaga 
Penyelenggara Pelayanan Navigasi 
Penerbangan Indonesia atau Airnav 
Indonesia akan melayani FIR di atas 
wilayah Kepulauan Riau dan Natuna.

Kesepakatan tersebut, kata Budi 
Karya, adalah buah dari berbagai 
upaya yang telah dilakukan selama 
bertahun-tahun oleh pemerintah 
u n t u k  m e l a k u k a n  n e g o s i a s i 
penyesuaian FIR dengan Pemerintah 
Singapura.

“Alhamdulillah, hari ini merupa-
kan hari yang bersejarah bagi bangsa 
Indonesia.  Kita berhasil  melak-
sanakan amanat Undang-Undang No. 
1/2009 Tentang Penerbangan. Ini 
b u k t i  k e s e r i u s a n  P e m e r i n t a h 
Indonesia,” kata Budi dalam siaran 
pers.

U n t u k  m e m p e rc e p a t  i m p l e -
mentasi persetujuan ini, pemerintah 

secara intensif akan melakukan proses 
lanjut sesuai perundang-undangan 
yang berlaku serta ketentuan ICAO.

Presiden Jokowi menyebutkan, 
dengan penandatanganan perjanjian 
penyesuaian FIR itu, maka ruang 
lingkup FIR Jakarta akan melingkupi 
seluruh wilayah udara teritorial 
Indonesia ,  terutama di  daerah 
Kepulauan Riau dan Kepulauan 
Natuna.

“Ke depan, diharapkan kerja sama 
penegakan hukum, keselamatan 
p e n e r b a n g a n ,  d a n  p e r t a h a n a n 
keamanan kedua negara dapat terus 
diperkuat berdasarkan prinsip saling 
menguntungkan,” tutur Jokowi.

Adapun pelayanan ruang udara di 
atas wilayah kepulauan Riau dan 
Natuna pada awalnya dikelola oleh 
Singapura usai diputuskan oleh 
Konvensi ICAO di Dublin, Irlandia pada 
1946. Saat itu, Negeri Singa yang masih 
dikuasai Inggris dianggap mumpuni 
dari  aspek peralatan dan SDM. 
Sedangkan, saat itu Indonesia baru 
merdeka sehingga tidak hadir pada 
pertemuan tersebut.

Apa	Efeknya?
Sektor penerbangan di Indonesia 

tak terimbas signifikan atas peng-
ambilalihan ruang udara di Natuna 
yang selama ini dikelola oleh Singa-
pura. Pemerhati penerbangan dari 
Jaringan Penerbangan Indonesia 
(JAPRI) Gerry Soedjatman mengata-
kan persoalan Flight Region Infor-
mation atau FIR hanya menyangkut 
pengelolaan ruang udara. 

Menurutnya, jika pengambilalihan 
FIR telah dilakukan dengan baik dan 
benar, seharusnya tidak ada dampak 
signifikan untuk penerbangan di 
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Indonesia. Menurutnya, yang lebih 
penting dalam tercapainya keber-
hasilan negosiasi FIR adalah Defence 
Cooperation Agreementnya atau DCA. 
Menurutnya DCA ini yang memungkin-
kan pengalihan FIR ini akhirnya bisa 
terlaksana. 

Pemerintah Indonesia memang 
tengah berupaya mengambil alih 
pengelolaan FIR dari Singapura. Tidak 
ada alasan bagi Indonesia untuk tidak 
memiliki pengelolaan ruang udara 
sepenuhnya karena memiliki ke-
m a m p u a n .  P e n y e s u a i a n  d a n 
pengambilalihan FIR ini pun di-
agendakan oleh Presiden Joko Widodo 
( Jokowi)  ya nga  b aka l  bertemu 
Perdana Menteri (PM) Singapura Lee 
Hsien Loong pada esok hari.  

Adapun penguasaan FIR terhadap 
Singapura ini tidak ada kaitannya 
d e n g a n  k e d a u l a t a n  n e g a r a . 
Penguasaan ini perlu dilakukan 
kembali karena puluhan tahun yang 
lalu Indonesia belum memiliki sistem 
yang memadai untuk mengontrol 
penerbangan. Hal itu menyebabkan 
pada akhirnya pengelolaan FIR 
didelegasikan ke Singapura. Kuasa 
Singapura atas langit Indonesia itu 
ditetapkan dalam pertemuan ICAO di 
Dublin, Irlandia, Maret 1946. 

Dengan perjanjian itu, Singapura 
menguasai sekitar 100 mil laut (1.825 
kilometer) wilayah udara Indonesia. 
Wilayah itu mencakupi kepulauan 
Riau, Tanjung Pinang, Natuna, Sarawak 
dan Semenanjung Malaya. Dengan 
demikian pesawat Indonesia harus 
minta izin kepada otoritas pener-
bangan Singapura jika hendak terbang 
dari Tanjungpinang ke Pekanbaru. Hal 
ini berlaku juga untuk penerbangan ke 
Pulau Natuna, Batam dan pener-
bangan di kawasan selat Malaka. 

Setelah 76 Tahun, RI Resmi 
Ambil Alih Ruang Udara Natuna 

Jalan Panjang RI Kuasai 
Ruang Udara Natuna 

Upaya negosiasi Indonesia dengan Singapura mengambil alih FIR 
sudah dilakukan sejak 1990-an hingga akhirnya bisa terwujud saat ini. 

Letak FIR Kepulauan Riau di bawah kendali Singapura pada Maret 
1946. Negara-kota itu menguasai sekitar 100 mil atau sekitar 160 
kilometer laut wilayah udara Indonesia.

Keputusan itu diambil melalui International Civil Organization, 
karena Jakarta saat itu belum memiliki kompetensi dari berbagai 
aspek di usianya yang baru menginjak satu tahun merdeka.

Salah satu implementasi penguasaan FIR oleh Singapura adalah saat 
penerbang TNI AU harus mengantongi izin dari menara kendali 
penerbangan Bandara Internasional Changi untuk bisa lepas-landas 
atau mendarat hingga menentukan rute, bahkan ketinggian dan 
kecepatan.

Ruang udara di Batam dan Natuna adalah bagian dari FIR Blok A. 
Selain itu, terdapat pula Blok B dan C yang berada di atas perairan 
Natuna:
- Sektor A mencakup wilayah udara di atas 8 kilometer sepanjang 
Batam dan Singapura. Sektor B mencakup kawasan udara di atas 
Tanjung Pinang dan Karimun.
- Sementara itu, sektor C yang berada di wilayah udara Natuna dibagi 
menjadi dua, Singapura mengendalikan di atas 24.500 kaki, dan 
Malaysia di bawah 24.500 kaki.

Presiden	Joko	Widodo	menerima	kunjungan	Perdana	Menteri	Singapura,	Lee	Hsien	Loong,	di	The	Sanchaya	Resort	Bintan,	
Kabupaten	Bintan,	Kepulauan	Riau,	Selasa	(25/1/2022).(Foto-Biro	Pers	Sekretariat	Presiden)


